



NOMBRE DEL ALUMNO: Jarumy azuceli Ortiz López.

TEMA: 2.2-2.3

PARCIAL: II

MATERIA: Enfermería comunitaria.

**NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Rebeca Marili Vásquez
Escobar.**

LICENCIATURA: En enfermería.

CUATRIMESTRE: 7°

La nueva salud pública

Enfoque en Sistemas de Salud

Frenk argumenta que es esencial concebir la salud desde un enfoque sistémico, es decir, comprender cómo las distintas partes (prevención, promoción, atención, rehabilitación)

Transición Epidemiológica

Se reconoce que, a medida que las sociedades avanzan, cambian también los patrones de enfermedad. La nueva salud pública debe adaptarse a esta realidad.

Determinantes Sociales

Frenk enfatiza la importancia de abordar los determinantes sociales de la salud, reconociendo que factores como la educación, el empleo y el entorno tienen un impacto profundo en la salud de las poblaciones.

Innovación en Salud Pública

Frenk propone que la nueva salud pública debe ser innovadora, aprovechando avances tecnológicos y científicos para desarrollar intervenciones más efectivas y basadas en evidencia.

Ética en Salud Pública

Se destaca la necesidad de garantizar que las intervenciones y políticas en salud pública sean éticas y se basen en principios de justicia, equidad y derechos humanos.

Ética en Salud Pública

Se destaca la necesidad de garantizar que las intervenciones y políticas en salud pública sean éticas y se basen en principios de justicia, equidad y derechos humanos.

Salud Global

En un mundo interconectado, Frenk plantea que la salud pública no puede limitarse a una perspectiva nacional. Los desafíos y soluciones en salud son globales y requieren colaboración internacional.

Salud pública y enfermería comunitaria

Definición

Salud pública

Es la ciencia y el arte de prevenir enfermedades, prolongar la vida y promoverla salud a través de esfuerzos organizados decisiones informadas de la sociedad, organizaciones, comunidades e individuos.

Enfermería comunitaria

Es una especialidad dentro de la enfermería que se centra en la promoción y mantenimiento de la salud de comunidades y poblaciones, previniendo enfermedades y discapacidades.

Objetivos

Ambas áreas buscan mejorar la salud y el bienestar de las poblaciones, aunque desde diferentes perspectivas y roles.

Ámbitos de acciones

Enfermería comunitaria: Trabaja directamente con comunidades e individuos, aplicando intervenciones de promoción y prevención, y ofreciendo cuidados directos cuando es necesario.

Salud pública: Se ocupa de estudiar la salud a nivel poblacional, diseñar políticas y programas de salud, y monitorizar y evaluar la salud de las comunidades.

Similitudes

- Ambas se centran en la prevención de enfermedades y la promoción de la salud más que en el tratamiento.
- Ambas disciplinas se preocupan por los determinantes sociales de la salud, como la vivienda, la educación y el acceso a alimentos nutritivos.
- Tanto la salud pública como la enfermería comunitaria requieren una colaboración interdisciplinaria y la participación activa de las comunidades.

Diferencias

- Mientras que la salud pública suele centrarse en la población en general y trabaja en la creación de políticas y estrategias a nivel macro.
- Las enfermeras comunitarias suelen tener una relación más directa y continua con los individuos y comunidades a las que sirven, mientras que los profesionales de salud pública pueden trabajar más indirectamente a través de políticas, investigación y programas.